



JOSÉ LUIS MONTERO

PATRIMONIO ECLESIAÍSTICO

→ Iberdrola y la Junta patrocinan la nueva iluminación artística del Sagrario

■ El cardenal, monseñor Amigo, el presidente de la compañía Iberdrola, Ínigo de Oriol, y el consejero de Cultura de la Junta de Andalucía, Enrique Moratalla, inauguraron ayer la nueva iluminación de la Parroquia del Sagrario, que ha sido patrocinada por la compañía eléctrica, así como la restauración (a cargo de la Junta) del retablo principal, el Retablo de la Piedad, una de las obras maestras del arte sevillano del siglo XVII.

DIARIO DE SEVILLA 22-03-04